り、私たち主催者としても非常に嬉しした。参加者の笑顔が溢れる一日とな域の魅力を再発見する場として好評で元の特産品や料理を味わいながら、地物産店やキッチンカーも盛況で、地

高評価をいただきました。

ユニークだと 店のスイ

特にご家族連れに大人気でした。「紡ぐスイーツウォーキング」

魅力を多くの方に体感していただけ」も、川の上から眺める景色や舟運評価をいただきました。「紡ぐシッ

て感じていただけたなら幸いです。私れぞれの地域や人とのつながりを改めした。参加してくださった方々が、そ一体感を感じられる場として企画しま

発見するだけでなく、人々が交流し、井:このフェスタは、地域の魅力をえたいメッセージを教えてください。報:最後に、このフェスタを通じて

# 地域に愛される祭り 地域協働委員会 吉井委員長に聞きました 北大阪YEG紡ぐフ

さいま 早速ですが『早見長、本日はあり ・ 開催の がと

古井:このフェスタは、北大阪商工会 吉井:このフェスタは、北大阪商工会 経済の持続的発展を目指して企画した をのです。私たちは、寝屋川市、枚方 ものです。私たちは、寝屋川市、枚方 市、交野市の3市を基盤とし、地域密 満型の取り組みを行っています。コロ 大禍を経て、地域同士のつながりや交 大禍を経て、地域同士のつながりを 大禍を経て、地域同士のつながりを 大禍を経て、地域同士のつながりを 大禍を経て、地域同士のつながりを 大禍を経て、地域同士のつながりを 大福を経て、地域同士のつながりを 大福を経て、地域の活性化と

されました。る

議所青年部が主催し、地域の活性化**吉井**:このフェスタは、北大阪商工経緯について教えていただけますかYEG紡ぐフェスタ2024』開催

教えてください メイン会場では、

画を用意しました。 3つの主な企

を感じてもらえたと思いますいました。訪問者には地元の各地域の特産品や団体のPR

うことですが、具体報:メインコンセプ 47って企画されました、具体的にはどのようンセプトが「紡ぐ」と

古井:「紡ぐ」という言葉には、関係性を構築するという意味が込められています。このフェスタでは、淀川河川公園を舞台に、寝屋川市・枚方市・交野市のそれぞれの魅力を引き出し、地域住民の皆さんが一体感を味わえる場づくりをと考えました。地元の特産品や文化を発信することで、地域の魅力を再発見していただける内容にしました。また、大阪・関西万博を見据えたた。また、大阪・関西万博を見据えたた。また、大阪・関西万博を見据えたた。また、大阪・関西万博を見据えたた。また、大阪・関西万博を見据えたた。また、大阪・関西万博を見据えた。満しました。

魅力

吉井委員長

の河川敷を歩きながら、

た給スイーツ場で地元スイーツ敷を歩きながら、1㎞ごとに設まング」を開催しました。4㎞ 多くの方に喜

> 「紡ぐシップ」に んで に乗船 じ、ゴ 組みで 淀川 ね

の景観を楽しみ、地域の歴史やと枚方地区を結ぶ舟運体験です 吉井:「紡ぐシップ」は、 万地区を店でトーーフにしたデザインで、太界 太間地区 の景観には

る内

|容に





青年部ニュース

発 行

北大阪商工会議所

青年部 広報委員会

エスタ2024

\* 北大阪商工会議所 青年部

商工会議所青年部 【YEG】 は 次代の地域経済を担う 若手経営者の集まりです。



みとなりまし

した。

味を込めた取り組横断し、「祭と祭のイベントとも連

**広報:ありがとうございまし** 

,が、どのような反響がありまし多くの方が参加されたと伺って

令和6年度スローガン

変化を創る。未来を変える。紡げ次代へ。

令和6年度会長 西岡寛明

ご興味のある方は

こちらへ 🞧

〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内

TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 http://kitaosaka-yeg.jp/

The NORTH 2025 January The NORTH 2025 January